

# 2024 なつまつりだよ

ご多用の中、なつまつりにご参加いただき、ありがとうございました。暑い日でしたので、会場を園庭から遊戯室へと変更して開催いたしました。子どもたちが元気に参加できたことが何よりでした。

ご感想を多数お寄せいただき、嬉しく思っております。なつまつりの様子と共に、一部ご紹介いたします。



暑さを心配していましたが室内開催で子供たちものびのびの過ごして見てるこちら楽しい気持ちになりました。ありがとうございます!!



とても暑かったので、室内でありがたかったです。初めての保育園での夏祭り、たくさんのお店やフォトスポットで楽しんで過ごせました。クラスのお友だちや先生方に会えてうれしいけど、いつもと違う場所で少し緊張…。いろいろな経験をさせていただきありがとうございました。



室内でしたが、太鼓や盆踊りでお祭りの雰囲気を楽しむことができました。抱っこで離れなかった娘も、音楽がかかると最高の笑顔で踊って楽しんでいて嬉しかったです。

帰ってきてもずっと楽しそうで、お土産でうちでまた屋台ごっこをし、いきものすくいを取ったトラをお風呂に浮かべて遊びました。

初めての夏まつりで最初は萎縮していましたが、いつもの先生たちを見つけて楽しく参加できて、お土産いっぱい楽しめた様子でした。

